

tion des donateurs. Monseigneur Faraud m'a encouragé à vous faire cette demande. Adieu, Monseigneur et bien aimé père, vous êtes un peu la cause de mon affection pour le Petit Lac des-Esclaves. Quand vous m'eûtes imposé les mains, et que sous votre bénédiction je me suis relevé prêtre du Seigneur il y a déjà plus de 18 ans, vous m'aviez promis le Petit-Lac-des-Esclaves comme la part de mon héritage !... Hélas ! chère mission je ne l'ai vue que deux fois, en passant pour ainsi dire. Je vais la revoir l'été prochain.

Un petit souvenir dans vos prières. De Votre Grandeur,

l'enfant tout dévoué,

D. COLLIGNON, O. M. I.

GLOIRE, AMOUR ET RÉPARATION AU CŒUR ADORABLE DE JÉSUS-ET
AU TRÈS SAINT CŒUR DE MARIE IMMACULÉE.

A. M. D. G. & M. IM.

Ottawa, Ont., 19 novembre 1888.

Très cher monsieur,

Permettez-moi encore, s'il vous plaît, l'usage de votre estimable et intéressante *Semaine religieuse*, pour dire quelques mots concernant la grande et populaire dévotion au Cœur adorable de Jésus et ses progrès merveilleux et constants dans tous les pays et notamment dans notre vaste et catholique Canada, si justement appelé le pays du Cœur de Jésus, et par conséquent, un pays qui donne les plus belles espérances pour l'avenir.

Du reste, j'ose espérer que vos pieux et nombreux lecteurs seront heureux de donner leur puissant concours de prière et d'action, afin d'aider plus que jamais à honorer et glorifier le divin Cœur de Jésus, ce Cœur infiniment aimant et infiniment digne d'être aimé et adoré par tous les peuples et toutes nations de l'univers. D'ailleurs, non seulement il est possible, mais même facile, de consoler et d'honorer le Cœur adorable de Jésus, surtout en le visitant, autant que possible, dans le très saint Sacrement de son amour où il désire ardemment répandre et déverser ses grâces et ses bénédictions sur tous ceux qui vont les puiser dans cette source féconde et inaltérable où nous trouvons abondamment les remèdes efficaces pour guérir les maux qui affligent le monde ; suivant ces paroles prophétiques de l'immortel Pie IX : " L'Eglise et la société n'ont d'espérance que dans le divin Cœur de Jésus, c'est lui qui guérira tous les maux. " Prêchez partout la puissante dévotion à ce Cœur adorable, car " c'est elle qui sauvera le monde. "

D'ailleurs, notre très illustre et très saint père Léon XIII disait à peu près les mêmes paroles dans son magnifique discours, aux associés de la Ligue du Cœur de Jésus (1879) et Sa Sainteté concluait son exhortation par ces mots si chaleureux : " Dévouez-vous donc